

Saint-Henri: un bâtiment agricole détruit par le feu

: 2020-01-24

INCENDIE. Le feu a complètement détruit un bâtiment agricole du chemin Boisclair à Saint-Henri tôt ce matin.

L'alerte a été donnée à 2 h 41 la nuit dernière à la Ferme Algérie, l'un des principaux producteurs agricoles du secteur. Les pompiers ont toutefois réussi à limiter les dégâts à un seul bâtiment du complexe explique le directeur incendie, Bruno Caron. «Il y a plusieurs bâtiments rattachés sur les lieux, mais on a réussi à isoler le tout à ce seul bâtiment.»



Les pompiers ont heureusement limité les dégâts à un seul bâtiment.

Il ajoute que personne ne se trouvait sur place au moment du sinistre et qu'un passant a donné l'alerte. «Les derniers employés avaient quitté vers 23 h et ceux qui devaient prendre la relève devaient se présenter vers 4 h ce matin, alors le tout est survenu entre les deux.»

On déplore malheureusement plusieurs pertes animales ajoute M. Caron. «Cette partie de la ferme abritait 250 bêtes, soit 150 vaches, une cinquantaine de taures et une cinquantaine de veaux. Le complexe compte plus de 700 têtes en tout.»

L'intervention s'est heureusement bien déroulée, ce qui a favorisé la cause des sapeurs. «La température était de notre côté et le transport de l'eau s'est bien déroulé, puisque nous avons une station de remplissage à proximité.»



Les autres bâtiments de la propriété ont pu être épargnés

Plusieurs services incendie ont été mis à contribution lors de l'intervention, soit les effectifs complets de Saint-Henri, Saint-Anselme et Saint-Charles, en plus de leurs collègues de Sainte-Claire et Saint-Isidore qui ont été affectés au transport de l'eau.

Bruno Caron indique qu'il est trop tôt pour cibler les raisons de cet incendie et d'en évaluer les dommages, ceux-ci seront toutefois de plusieurs milliers de dollars.